

Concert expérimental

DUO JUSTS

[CONCERT DU 30 JUILLET 2023]



Le duo de cordes JustS a proposé une palette étonnante d'harmonies le long d'un répertoire allant du classique à la chanson contemporaine. Par le choix des arrangements musicaux, par les rythmes adoptés, les jeux des artistes évoluaient au fil des œuvres interprétées. Résonances graves et lentes, suivies d'envolées audacieuses auxquelles ont succédé des passages émouvants, vibrants, pleins et puissants. Les artistes ont ainsi invité le public à les suivre dans leur voyage. Leur choix reposait sur une intention très claire : sortir leurs instruments des sentiers balisés du classique pour faire entendre des jeux différents, actuels afin de sensibiliser les nouvelles générations.

Texte et photo : Françoise Jaussoin